

L'Une...

Sans domicile fixe... (16)

Fin Octobre 2006

Direction Texas et Mexique...

Comme je l'ai mentionné dans les chroniques précédentes, je suis maintenant en route vers le Texas qui sera la porte d'entrée pour le Mexique.

27 octobre 2006

Les participants de la caravane se rejoignent chez Horizon Lussier, à **Marieville, Québec**, d'où se fera le départ officiel devant les gens de la presse et de la télévision. Nous partirons à 16 unités (juste un bon nombre) et je serai la 13^e de la file. Quel chiffre prometteur !

Il y a un 5 à 7 pendant lequel nous sont transmises les dernières informations. Nous avons déjà en mains, lors de l'inscription, toute la documentation nécessaire.

C'est la 15^e caravane vers le Mexique, organisée par Horizon Lussier.

Mon plus grand défi consistera à me sentir à l'aise parmi des gens qui sont tous en couple.

28 octobre 2006

La conférence de presse a lieu à 9h15. Y sont présents: TVA, TQS, Radio-Canada, La Presse, La Voix de l'Est...et sûrement d'autres dont je n'ai pas eu connaissance. À TVA, nous sommes censés être au bulletin d'informations le soir même; à TQS, je ne sais pas; à Radio-Canada, nous serons sur une émission de RDS consacrée au caravanning; dans La Presse, nous aurons une place dans la section "Tourisme-Voyages" de samedi prochain (voir plus bas, l'article qui a paru); dans la Voix de l'Est, un article lors de la prochaine parution...

Vue ma situation "particulière" (ce n'est pas moi qui le dis), les organisateurs de la caravane m'ont réservé des entrevues (incluant des photos) avec La Presse et la Voix de l'Est (Granby, Sherbrooke et autres régions de l'Estrie...) Je ne sais pas ce qui sera retenu...

Le départ officiel a lieu à 10h00. Il pleut à verses et il fait froid (5 °C) mais l'humeur est à la joie. Nous sommes privilégiés et nous le savons: la chaleur et le soleil nous attendent.

Ce premier jour du voyage, nous parcourons 535 km pour nous arrêter dans une halte de camions, à **Bowmanville, Ontario**, afin d'y passer la nuit.

29 octobre 2006

Un peu de soleil, énormément de vent, beaucoup de pluie et une **tempête de neige** inquiétante. Ce jour-là, nous expérimentons tous les climats capricieux de l'automne ! Ce qui nous permet de constater les raisons de notre fuite vers la chaleur. ☺

Nous nous rendons ainsi, en parcourant 605 km, jusqu'à **Lansing, Michigan, USA**, où nous passons la nuit sur le terrain d'un ancien Wal-Mart. (Le nouveau est à la porte à côté)

=====

Article de La Presse

Vacances-Voyage, samedi 4 novembre 2006, p.15

Un convoi d'un kilomètre vers le Texas et le Mexique

Bourdeau, Réjean

"C'est sous la pluie, samedi dernier, qu'une quarantaine de retraités québécois sont partis vers le soleil du Texas et du Mexique. Pour s'y rendre, ils ont choisi une expédition peu banale.

"Trois, deux, un... Chauffez vos moteurs", lance l'organisateur Yvon Houle.

Non, il ne s'agit pas d'une course ou d'un rallye mais bien d'une caravane de véhicules récréatifs (VR), mise sur pied pour la 14e année par le concessionnaire Horizon Lussier, de Marieville.

"C'est un convoi unique en Amérique du Nord, ajoute M. Houle. Quand nous serons sur la route, l'équipage d'une vingtaine de véhicules s'étendra sur un kilomètre de long."

Installé en face du stationnement, nous assistons au grand départ. Tour à tour, ces véritables maisons roulantes, de toutes les dimensions, s'avancent lentement en activant leur klaxon pour un dernier au revoir.

Des familles et des amis sont là pour leur souhaiter bon voyage. Certains ont la larme à l'oeil, alors que d'autres sont excités de voir partir leurs parents à l'aventure.

Ce périple de plusieurs mois, à travers l'Indiana, le Tennessee, la Louisiane, le Texas, le Mexique et l'Arizona, les amènera à parcourir pas moins de 15 000 km.

*"J'y pense depuis longtemps et j'ai décidé de passer à l'action, explique **Jocelyne Bisailon**, qui part seule au volant de son véhicule. Au lieu d'y rêver, j'ai choisi de le faire."*

Est-ce que les préparatifs ont été longs? "Pas du tout, répond-elle du tac au tac. J'ai acheté ce véhicule en octobre et j'habite dedans depuis. C'est comme amener ma maison au Mexique pour ne pas passer l'hiver au Québec."

Pour leur part, Michel et Ginette Bouladier ne feront qu'une partie du voyage. Plutôt que de traverser la frontière mexicaine, ils vont plutôt bifurquer vers la Floride jusqu'en avril. "Mais nous reviendrons au Québec en avion pendant le temps des Fêtes pour voir les enfants", précise Mme Bouladier.

Les deux tiers des participants en sont à leur première expérience de long trajet en véhicules récréatifs. "C'est un voyage expérimental, dit Yvon Houle. Le but est d'initier les voyageurs à la vie en VR."

Un autre objectif est de montrer aux gens comment s'adapter et s'intégrer aux populations locales. Par exemple, ils visiteront des orphelinats et des écoles au Mexique. Ils feront de petites levées de fonds et apporteront des vêtements aux plus démunis.

La caravane dispose aussi des services d'un médecin, le Dr Jean-Guy Dufour, d'un professeur d'espagnol et d'un mécanicien (avec des pièces de rechange).

Chaque véhicule est muni d'un walkie-talkie pour garder le contact avec le groupe. Les responsables s'en servent également pour donner des informations sur l'état des routes, la température et pour renseigner les voyageurs sur l'histoire et la culture de chacun des endroits visités.

L'itinéraire comprend notamment la visite de Nashville, de la Nouvelle-Orléans, de Corpus Christi, de San Antonio, de Puerto Vallarta et de Mazatlan. En mars prochain, la caravane s'arrêtera dans la région de Tucson, en Arizona, où se terminera le voyage. Les participants reviendront alors à Montréal à leur propre rythme."

=====